



**Le vieux Lions a lancé sur les réseaux sociaux un débat houleux, en chargeant le Ministre d'Etat, Secrétaire General à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, d'aller intercéder pour lui auprès du chef de l'Etat, afin que le stade Japoma soit rebaptisé « Stade Roger Milla ».**

Depuis lors, le débat s'envenime, et certains internautes soutiennent que Roger Milla a déjà reçu énormément de facilités et privilèges de l'Etat du Cameroun.

*« DEMANDE IRRECEVABLE : Mr Roger Milla reçoit beaucoup de privilège et de reconnaissance de la part de l'état, il n'est pas le seul qui a hissé au firmament ce pays . Le chef de l'état lui avait dit je cite : "je vous verrais " et il l'a vu . Il est ambassadeur itinérant, il a un salaire à vie , il a une villa de fonction (qu'on vient encore même de rénover ) en dehors de sa propre maison , il a un appartement reçu dernièrement (cadeau promis par le chef de l'état aux Lions de l'épopée 1990) etc... Sa fondation cœur de Lion fabrique et vend des pavés (ce n'est pas gratuit) . Plusieurs anciennes gloires sont décédés dans l'anonymat. Voilà François Omam Biyick qui est actuellement entrain de rénover la chefferie de son village Puma , il y a même un petit club , il a construit des salles de classes etc...(mais il ne fait pas de bruit ) , Françoise Mbango , 2 fois championne Olympique, elle a sa fondation et son école de formation (elle ne fait pas de bruit ) , ne parlons même pas des œuvres sociales du goleador Samuel Eto'o , ses œuvres parlent pour lui , à t il demandé qu'on nomme un stade à son nom tout juste pour sa*

*gloire au détriment des autres anciennes gloires nonobstant tout ce qu'il a déjà ? En 1990 Mr Roger Milla jouait il seul ? Qu'à t il donné à Japoma ? Un forage ? Une salle de classe ? Niet . Mr veut la gloire tout. juste. Ces jeunes compatriotes ont fait des œuvres et n'en parlent pas tout juste parce qu'ils sont humble . On a vu Achille Webo offrir une salle de classe et des forage d'eau dans son village, idem pour Carlos Kameni , même le petit gardien de But qui peut être son fils André Onana a fait installé de l'électricité et construit un forage d'eau pour son village. Mr Milla est président d'honneur de la fecafoot en plus et touche une prime mensuelle par rapport contrairement aux autres anciennes gloire . Quand le faux s'y passe , il ne dénonce pas car il y a son gombo, c'est pourquoi il faut soutenir le vieux copain Jules Denis Onana afin de continuer la mangeoire au détriment du jeune Samuel Eto'o qui n'a pas faim et qui a promis de mettre un terme à tout ces égarements . Mr Milla , avec tout le respect que j'ai pour vous , arrêtez ça , soyez humble pour une fois et pensez à tout le monde. Tout le temps c'est " tout pour lui et rien pour les autres " . De grâce changez. Même s'il fallait renommer ce stade , il aurait été mieux de le nommer Marc Vivien Foe . À Défaut, il va demeurer Stade Japoma et changera de nom en cas de spossoring namming. Mr Milla est ce que c'est votre argent qui entretiendra ce stade ? NON , donc de grâce laissez comme ça, vous avez déjà bcp reçu, contentez vous en , Merci ! » , reagit un abonné du groupe Facebook « Football Elite Professionnel du Cameroun » .*